
Pj  Gubernur  Bustami  Sambut
Kepulangan  Kloter  Terakhir
Jamaah Haji Aceh
Category: Aceh
written by Maulya | 22/07/2024

ORINEWS.ID, Banda Aceh – Penjabat (Pj) Gubernur Aceh, Bustami
Hamzah menyambut kepulangan jamaah haji Aceh yang tergabung
dalam kelompok terbang (Kloter) 12 atau Kloter terakhir yang
tiba kembali ke tanah air, di Asrama Haji Embarkasi Aceh,
Senin, (22/7/2024).

Hadir juga Inspektur Jenderal Kemenag RI Faisal Ali Hasyim,
Kakanwil Kemenag Aceh Azhari, dan sejumlah Pj Bupati/Walikota
atau yang mewakilinya.

Jamaah kloter terakhir ini terdiri dari 387 orang yang berasal
dari 9 kabupaten/kota, diantaranya Simeulue, Subulussalam dan
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Singkil.

Dari Total 4.710 jamaah haji Aceh yang berangkat ke tanah
suci, sebanyak 4.693 sudah kembali pulang. Sementara 15 orang
lainnya telah wafat dan 2 orang masih dirawat di Mekkah dan
Madinah.

Pj Gubernur dalam sambutannya, menyampai harapannya agar amal
ibadah yang telah dilakukan para jamaah haji diganjar menjadi
haji  yang  mabrur,  serta  menjadi  pendorong  untuk  terus
meningkatkan  keimanan  dan  ketakwaan.

“Kami, atas nama Pemerintah Aceh, mengucapkan selamat datang
kembali ke tanah air, kepada seluruh jamaah haji Aceh dari
kloter terakhir. Semoga kehadiran bapak ibu di tengah-tengah
kita dapat memberikan inspirasi dan teladan dalam menjalankan
nilai-nilai  keislaman,  serta  juga  semangat  untuk  berbuat
kebaikan dalam masyarakat,” kata Bustami.

Pemerintah  Aceh,  kata  Bustami,  bersama  Kementerian  Agama
wilayah Aceh senantiasa berkomitmen untuk memberikan pelayanan
terbaik  bagi  para  jamaah  haji,  mulai  dari  persiapan
keberangkatan, selama di Tanah Suci, hingga kembali ke tanah
air.

Pj Gubernur mengatakan, pihaknya juga menyadari bahwa masih
banyak yang perlu
diperbaiki dan ditingkatkan dalam pelayanan haji. Masukan dan
saran  dari  para  jamaah  sangat  diharapkan  agar  ke  depan,
pelayanan haji dapat semakin baik dan memuaskan.

“Terima kasih kepada para panitia haji atas segala dedikasinya
pada musim haji ini, semoga Allah membalas dengan ganjaran
berkali-kali atas amal dan niat ikhlas anda semua. Dari lubuk
hati yang paling dalam, kami mengucapkan terima kasih yang
sebesar  besarnya  kepada  seluruh  pihak  yang  telah  berperan
serta  dalam  menyukseskan  penyelenggaraan  haji  tahun  ini,”
pungkas Bustami.


